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信用卡是够用就好，还是多多益善？

在小编身边有这样一群伙伴，生活消费基本用现金搞定，网络支付也绑定借记卡，
直接由储蓄卡进行支付。当建议他们使用信用卡时，收到的反馈基本都是拒绝，觉
得信用卡无甚大用，而且管理起来还颇为麻烦。于是直到现在，小编身边这样坚持
不使用信用卡的伙伴也不在少数，即便是在我眼中颇为大额的消费。

而在我身边也还存在另外一群伙伴，日常生活能用信用卡的一概使用信用卡，沉迷
各类信用卡活动不可自拔，以追求尽可能高的银行授信额度，一直奋战在申卡路上
，俨然成为周围朋友圈中的卡神。他们人手数张甚至十数张卡片，用的溜顺；认为
拒绝信用卡，其实就是拒绝了实在的优惠乃至赚钱的机会。

而综合上述两者来看，第一类完全不用卡和第二类一溜的卡都有各自坚持的理由，
但更多的持卡人应该是介于两者之间，有卡不再多，满足基本的生活需求就成。因
此就小编个人而言，信用卡够用就好，不需要简单追求数量增长。

卡片适宜，便于梳理，杜绝潜在的管理漏洞；早先在只有两张卡的时候，用起来贼
溜，主攻一张，另一张备用，额度也还可以。后来羡慕其它卡片的活动给力，又蠢
蠢欲动的申请了两张，总共4张卡。简单的4张卡，竟在某个月出现了忘记还款期，
超期3天偿还的情况，惊出一身冷汗。由此可见，卡片越多管理难度越大，尤其对
于日常较为马大哈的朋友来说，一旦工作忙碌或者不经意遗忘，就可能导致超期的
发生，造成不必要的损失。所以根据自己的实际情况，选择够用的，适宜的卡片，
才能效用最大化。

卡片适宜，兼顾需求，卡尽其用才是王道；对于大多数朋友来说，其实我们的日常
消费比较简单，使用信用卡的地方也不会很多；譬如一些常规生活消费，譬如长期
出差人士的出差需要，又如一些工作需要的代付费等等。所以简单几张额度给力的
信用卡已经能够满足我们的实际需求，过多的卡片反倒容易形成精力分散。此时，
与其说花力气去申请更多的信用卡，不如说先集中精力将现有卡片额度养高。少数
高额和多数额低两者，从我个人而言是明显倾向于前者的。

因此，在实际工作生活中，我们只需要简单几张信用卡就可以，选一张网上支付有
优惠的卡片，进行所有的网络消费；选择一张线下活动频繁的信用卡，进行实体门
店消费；再选一张综合性易提额的卡片，确保简单两三张卡就能通过勤刷多用拿下
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高额，解决大额消费问题！
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